

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	24	開封日	令和7年11月4日
ご 意 見			
<p>東小学校と南泉田町大信寺前の道路より左側に訳 300mの歩道があります。歩道は、田中歯科までに 150mくらいと思います。その歩道に樹木が約 10本ぐらいだと思います。</p> <p>樹木は茂っていて電線にも掛かっています。</p> <p>これから葉も落ちて、実も落ちてきます。ここは通学路にもなっています。</p> <p>よって小枝を剪定してください。よろしくお願ひします。</p>			
回答			
<p>街路樹を維持管理しております都市計画課よりご回答いたします。</p> <p>東小学校と南泉田大信寺前の道路の歩道には、街路樹としてモチノキが植樹されており、都市計画課で管理しております。</p> <p>ご指摘のとおり、個体差はございますが、枝葉が茂りところにより電線に掛かっているものもございますので、街路樹の剪定業務委託を発注し、支障となる枝葉を剪定する予定でございます。</p> <p>これから作業に入りますが、今年度中には剪定作業が完了する見込みでございます。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	25	開封日	令和7年11月4日
ご 意 見			
<p>テレビ朝日の深夜番組で、木曜0：50分放送の「探偵ナイトスクープ」の件で先月も提出致しましたが、その名誉局長に、ウッチャンをお願いしたくて熊本朝日放送にもお電話し、ウッチャンご自身にも直接談判しましたが、田舎の老婆の言うことは通用しません。</p> <p>そこで、市長様のお力で何とかして全国放送で流していただき人口問題の一助にと思いこの御意見書を書きました。</p> <p>ウッチャンは歴代の名誉局長様に打ってつけで人吉のPRになればと思いましたのでどうか松岡市長様のお力を貸しいただけませんでしょうか？</p> <p>人吉大好き老婆のお願いでした。乱文をお許しください。</p> <p>（投稿内容の趣旨を変えない範囲で文面の修正を行っています。）</p>			
回 答			
<p>この度は、地元出身の著名人の方をテレビ番組の名誉局長に推してはどうかとの御提案をお寄せいただきました。</p> <p>地元出身の方が全国的な番組で活躍されることは、私たちにとっても大きな喜びであり、故郷の誇りでもあります。市民の皆様がその活躍を温かく見守っておられるお気持ちを心からうれしく思います。御提案の番組関係の配置等につきましては、民間放送局が独自に決定される事項であり、市として直接関与することは難しい状況ですが、本市といたしましても今後も地元出身の方々の活躍を応援してまいりたいと考えておりますので、今後とも御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	26	開封日	令和7年11月4日
ご 意 見			
<p>市営墓地についてなのですが、山手に墓地があるため、足元が悪く年齢をとるごとに墓参りが困難になってきてています。私の母は行けません。せめて定期的な草刈りや通路には階段（現在はただの山道のようになっており、滑りやすい）を設置してもらえると、高齢者にも優しいのかなと思います。また、水場も無いので、水からタンクで持参し、草払いの用の剪定ばさみなど両手に物を抱えて登るのも大変です。</p> <p>入口あたりに水場を作っていただくと助かります。 (皆さんも一度登っていただくと大変さがわかると思います)</p>			
回 答			
<p>市有墓地についての貴重なご意見、ありがとうございます。</p> <p>市有墓地は願成寺墓地や瓦屋墓地など市内に14カ所あります。その多くは丘陵部や山間部に位置しており、特に願成寺墓地と瓦屋墓地は、自然の地形をそのまま利用した高低差のある墓地です。</p> <p>また、これらの墓地の運営につきましては、使用者から管理料をいただきず、無償で貸与しているため、墓石周辺の管理につきましては、各使用者に御協力をいただております。</p> <p>市では 支障木の除去や災害による被災箇所の復旧などの管理作業を行っております。</p> <p>そのような事から、現時点では、階段や水道設備などの新設は予定しておりませんので、何卒御理解賜りますようお願い申し上げます。</p> <p>今後とも市有墓地管理につきまして、御協力賜りますよう重ねてお願い申し上げます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	27	開封日	令和7年11月4日
ご 意 見			
<p>道の駅を活性化させて、人吉を盛り上げてはいかがでしょうか？ 新しいカフェや名物、アニメ（夏目友人帳）、自然、たくさんあるのでうまく活用すると良いと思います。 「風水・祈りの浄化町」というのも素敵ですし、他にはない魅力がたくさんあります。SNS、ショート動画、インスタなど日本中に知らせてください。</p>			
回 答			
<p>この度は、貴重な御意見をいただきましてありがとうございます。 御指摘いただきました内容につきまして、商工観光課からお答えいたします。</p> <p>道の駅人吉は、平成元年に人吉クラフトパーク石野公園として開園し、市民のレクリエーション及び憩いの場として、また、地域の地場産業や伝統工芸の育成振興を図る施設として、永く愛されています。</p> <p>また、令和元年には「道の駅人吉」として供用開始し、人吉球磨地域の玄関口として観光情報発信、物産振興、文化振興等に努めています。</p> <p>御指摘いただいたように、当施設におきましても、人吉球磨地域の様々な観光資源や自然等を活かした取組を行ってまいりたいと存じます。</p> <p>ちなみに、アニメ夏目友人帳とコラボした第66回人吉花火大会ポスターは道の駅人吉が背景になっており、また、アニメ夏目友人帳や、風水・祈りの浄化町の関連商品につきましても、道の駅人吉の物産館にて販売しておりますので、ぜひ多くの皆様にお立ちよりいただければと存じます。</p> <p>今後も、道の駅人吉/人吉クラフトパーク石野公園及び人吉市の公式SNSを通して、人吉市の観光情報を発信し、観光発展に努めてまいります。</p>			